

2 Politique

Primature

Le ministre équato-guinéen des Affaires étrangères hôte du chef du gouvernement

J.K.M
Libreville/Gabon

LE chef du gouvernement, Emmanuel Issoze Ngondet, a reçu, le lundi 24 décembre dernier, le ministre des Affaires étrangères de la République de Guinée équatoriale, Simeon Oyono Essono Angue. Le chef de la diplomatie équato-guinéenne était porteur d'un message du président Teodoro Obiang Nguema Mbasogo pour son homologue gabonais, Ali Bongo Ondimba.

Au cours de leurs échanges, les deux personnalités ont abordé des sujets d'intérêt commun



Photo : DR
Le Premier ministre, Emmanuel Issoze Ngondet, saluant le ministre équato-guinéen des Affaires étrangères, Simeon Oyono Essono Angue...

entre les deux pays, notamment les problématiques liées à la sécurité transfrontalière. D'autant plus

que le Gabon et la Guinée équatoriale partagent une frontière terrestre et maritime, à travers laquelle cir-



Photo : DR
... avant de recevoir le message du président Teodoro Obiang Nguema Mbasogo pour son homologue gabonais Ali Bongo Ondimba.

culent de nombreuses marchandises, et des personnes. États membres d'organisations sous-régio-

nales et continentales, le Gabon et la Guinée équatoriale entretiennent, à travers leurs dirigeants

respectifs, des relations séculaires d'amitié et de bon voisinage.

Simeon Oyono Essono Angue a, en outre, exprimé les vœux de prompt de rétablissement du président Teodoro Obiang Nguema Mbasogo à l'endroit " de son frère et ami Ali Bongo Ondimba, actuellement en convalescence à Rabat, au Maroc". Emmanuel Issoze Ngondet a réaffirmé la volonté des autorités gabonaises à œuvrer, de commun accord, avec les responsables des différents pays limitrophes, à la recherche des voies et moyens de faire de notre sous-région une zone plus sûre.

Sénat

Le ministre de l'Économie auditionné

SM
Libreville/Gabon

LE ministre de l'Economie chargé de la Prospective et de la Programmation du Développement, Jean-Marie Ogandaga a été auditionné, hier, au palais Omar Bongo, siège du Sénat. Cet échange avec les membres du Parlement s'inscrit dans le cadre de l'examen pour adoption, d'un projet de loi autorisant l'Etat gabonais à contracter un emprunt de trente-neuf millions cinq cent quatre-vingt-huit mille six cent quatre-vingt-dix-huit dollars (39 588 698 US), auprès de la China Construction Bank (CCB), pour le financement du Palais des sports. Cette



Photo : Gaston Ngoubilli
Le ministre Jean-Marie Ogandaga échangeant...

infrastructure qui aura permis au Gabon d'abriter, il y a un an, la Coupe d'Afrique des Nations de Handball seniors homme. Le membre du gouverne-

ment a expliqué aux sénateurs que c'est dans l'intérêt de favoriser la construction et la livraison de ladite structure dans les délais requis pour l'organisation de cette



Photo : Gaston Ngoubilli
...avec les membres du Sénat.

compétition continentale, que l'Etat avait entrepris de signer un marché avec l'entreprise chinoise, China State Construction Engineering Corporation (CSCEC), pour

un montant de 46 millions 574 mille 939 dollars. Laquelle entreprise, avait pré-financé les travaux en attendant la disponibilité du financement sollicité auprès

de l'établissement bancaire CCB.

De même, va-t-il expliquer, le crédit acheteur sollicité auprès de la CCB se résume à 85% du montant du marché (pour ce qui est du montant du prêt), soit 39 588 698 dollars, équivalant à un peu plus de dix-neuf (19) milliards de francs de chez nous. «Maturité, 12 ans dont 2 ans de période de grâce, puis le taux d'intérêt Libor 6 mois +3% », a-t-il détaillé. Non sans vanter le caractère multifonctionnel de la dernière infrastructure sportive dont bénéficie le pays. «Il est équipé de 5358 places au total, un rez-de-chaussée aménagé (vestiaires d'athlètes, salle de contrôle anti dopages, bureaux...), etc. »

État de santé du président de la République/ Lambaréné/ Messe d'action de grâce

Les Migovéens unis dans la prière



Photo : Escatle Ndiloroum
Vue des officiels, avec au premier rang, la gouverneure, Paulette Mengue M'Owone.



Photo : Escatle Ndiloroum
Vue partielle de l'assistance.



Photo : Escatle Ndiloroum
La chorale et l'assistance ont présenté leurs prières à Dieu pour la guérison du chef de l'Etat.

E.N
Lambaréné/Gabon

Venus des quatre coins de leur province, ils ont imploré le Très-Haut afin qu'il étende ses grâces et magnificences sur le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, actuellement en convalescence à Rabat, au Maroc.

À l'initiative de la gouver-

neure de province, Paulette Mengue M'Owone, et des membres du gouvernement (Denise Mekam'ne Edzidzie, Madeleine Berre et Laetitia Diwekou) originaires du Moyen-Ogooué, une messe d'action de grâce à l'intention du président de la République, Ali Bongo Ondimba, a été dite, jeudi dernier, à l'église Saint Joseph de Lambaréné. En présence, entre autres, du gotha politico-administratif

local. Dans son homélie, le curé Joseph Alexandre Ndong a imploré le Très-Haut afin qu'il étende ses grâces sur le numéro un gabonais, actuellement en convalescence à Rabat, au Maroc. Il a exhorté l'assistance, venue nombreuse prendre part à cette célébration eucharistique, à prier pour que le chef de l'État " regagne le pays en bonne santé". Le curé a déclaré que " le

pire est derrière nous. En ce moment, il convient d'unir et d'orienter les prières et intentions de prières vers ce digne fils du Gabon, afin qu'il regagne son pays en possession de toutes ses facultés physiques. D'autant qu'il a encore de bonnes choses à réaliser pour le Gabon ". Et d'ajouter : " prions avec un cœur sincère et honnête, pour que Dieu nous écoute et nous réponde positivement. Car Il est un Dieu d'amour, de

miséricorde et de tolérance." Au terme de la manifestation, la gouverneure du Moyen-Ogooué, visiblement émue, a invité les Migovéens à " persévérer dans la foi ". " Nous souhaitons voir notre président revenir en forme, afin qu'il poursuive l'œuvre de développement qu'il a amorcée depuis son accession à la magistrature suprême à travers la matérialisation du Plan stratégique Gabon émergent

(PSGE). Dans la Bible, il est écrit que là où deux personnes sont réunies en mon nom, je suis parmi eux. Au regard de la nombreuse assistance qu'il y avait à l'église, on ne peut que conclure que Dieu, le Tout Puissant, le Très-Haut était parmi nous. Et qu'il va sans doute exaucer nos prières car le Seigneur est bon", a conclu Paulette Mengue M'Owone.